

Fecha: 09-10-2024
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general

Título: Chillanejos competirán por Chile en Argentina

Pág.: 12 Cm2: 139,2 VPE: \$115.526

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.200

d: No Definida

2.400

Chillanejos competirán por Chile en Argentina



CORREDORES DEL CLUB RIDERS ÑUBLE CORRERÁN POR CHILE.

on días de anticipar desafios importantes para el Club Riders Ñuble, que este jueves representarán a Chile en una competencia en Argentina. El presidente del club, Luciano Torres, conversó al respectocon Crónica Chi-

"Actualmente estamos corriendo el Campeonato Nacional Cross Country, un campeonato federado por parte de la Federación de Motociclismo Chilena, en el cual se hizo una selección. Venían trabajando en un proyecto para poder llevarloa correr fechas afuera del país. Así que el Campeonato Nacional Cross Country y la productora que conlleva esto, le aceptaron el proyecto, así que nos vamos el jueves 10 de este mes, para estar ahí el día viernes II y correr los días 12 y 13. En esta selección fueron los

pilotos que estaban casi punteros en el campeonato, que son Luciano Torres, la categoría 65, el cual es puntero, Emilia Torres, que es la categoría ATV 90, que también va puntera y el piloto también más pequeño, que tiene 6 años, que es Marcel Holguín, de la categoría ATV 90. También va puntero y también fue seleccionado. El campeonato que vamos a ir a correr es uno de los campeonatos más importantes de Argentina, que es el campeonato cordillerano. Se va a realizar en Bariloche, así que estamos contentos con la elección de los pilotos de nuestra región. Y contentos también de agradecer a la productora y el Campeonato Nacional Cross Country, que se la jugaron por poder llevarlo a Argentina con casi la mayoría de los gastos pagados", afirmó al respecto Luciano Torres. C3